

Ayuda de los Dioses: cambiar de rumbo

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Agosto 20, 2024](#)

Ahora quiero escribir un breve mensaje aquí. Hay algunas personas, que hacen ciertos acuerdos con los Dioses. Los Dioses casi en todos los casos, si el acuerdo es aceptado por ellos, lo cumplirán completamente. Pero hay más en ello.

Daré un ejemplo muy directo aquí.

Digamos que alguien invoca a Valefor para que lo cure de drogas o de una obesidad severa que lo llevara a un paro cardíaco. Está claro que Valefor le ayudará. Pero si quieres insistir en tomar copiosas cantidades de drogas, y lo llamaste porque se te estaban cayendo los dientes, y sigues tomándolos o comiendo como si no hubiera un mañana, Valefor sólo puede ayudar en demasía.

Porque estas creando tu propia condena. ¿Como puede Valefor ayudar exactamente? Eso puede en algunos casos dejar a los Dioses con pocas opciones, eso violará completamente tu libre albedrío, que no es algo que ellos elegirán hacer.

Si los Dioses ven que tal vez necesites morir/ser golpeado/sufrir incesantemente para cambiar de rumbo [su Bondad no logra salvarte, porque estás actuando como un tonto] puede que esa sea la única forma en que te permitas ser salvado. En otras palabras, no pueden salvarte si cavas tu agujero demasiado bajo.

Otra persona podría ser adicta al exceso de velocidad con su vehículo. Si vas con 300 millas por hora en una Moto sin traje y casco, puedes hacer muchas veces tu Aura de Protección y tener 5 Demonios protegiéndote;

pero llegará el momento debido a estos hábitos, donde pagarás consecuencias de todas formas.

La protección de los Dioses puede que te ayude 99 veces, pero a la centésima lo conseguirás. Esa vez no será el error del pavimento o de otro conductor si aceleras tanto, sino el tuyo.

Quieres salvar tu matrimonio; pero tienes graves problemas de ira, y esto destruye tu matrimonio. Aunque invoques a los Dioses, pero sigues sin hacer meditación nula y sin modular tu ira, destruirás tu matrimonio a pesar de todo.

Quieres hacer amigos, pero tienes una boca muy mala, que no pretendes controlar nunca, otro ejemplo aquí. ¿Cómo pueden tolerar esto muchas personas?

Hay un límite en cuanto los Dioses pueden ayudar si uno está haciendo una categoría de vida muy mala para sí mismo. Por eso cuando pides ayuda a los Dioses en un área, empezarás a ver tus errores en esa área después de pedirselas.

Si alguien va desde el 10mo piso de un edificio ahora, y uno decide saltar, toda la protección de los Dioses no puede detenerlo. Si uno salta de ello, no espere que los "Ángeles lo levanten" como el enemigo maligno que la Biblia afirma que los "Seres Divinos" harían. Las leyes de la física entrarán en efecto. Usted desencadenó estas leyes.

Los humanos como quieren insistir constantemente en caminos errados, siguen fuertemente en estos caminos, no arreglan nada, y luego también culpan a los Dioses. He visto muchos casos como los que describo arriba, seguir cometiendo los mismos errores una y otra vez; los Dioses ayudándoles muchas veces, y entonces finalmente llega el momento final, se arruinan, y entonces encima culpan a los Dioses, después de haber negado también su ayuda durante todo el camino.

Ese es un gran error que ningún Satanista Espiritual inteligente debería

cometer. Si pides ayuda, ayúdate también a ti mismo a dejar de cometer los errores que ya te perjudicaron. Entonces el poder de los Dioses puede multiplicar tus buenos esfuerzos y bendecirte con buenos resultados. Pero en el fondo casos como el de arriba, saben que pidieron la ayuda de los Dioses para cambiar un curso; y a veces son totalmente reacios a cambiar este curso. Este curso erróneo está construyendo Karma sobre ti [el cual se quiebra sobre ti cuando pides ayuda]. Y uno debe cambiar el curso, o sufrir las consecuencias.

Los Dioses pueden retrasar el daño, mitigarlo, o incluso salvarte cuando estás cerca de la cuchilla. Pero si te la clavás en tu propio cuerpo, sólo pueden ayudar hasta ahí. El primer y principal controlador de tu propia existencia, en algunos ámbitos, eres tú mismo. Los Dioses pueden ayudar de otros peligros. Pero los Dioses no pueden sacarte de la tumba que tú mismo estás cavando activamente.

Cuando buscas mejorar en algún área, puede que estés demasiado metido con errores en ella. En ese ejemplo, uno debe cambiar su rumbo para mejorar esa área. Si uno no se arrepiente, pagará un precio relacionado con esto.

En general, estas situaciones son extremadamente complejas e individuales, por lo que uno debe tomar los puntos anteriores en su simplicidad y recoger el mensaje más profundo aquí.